



Calonge destaca que el patrimonio es un yacimiento de empleo

ICAL / SALAMANCA

El director de la Fundación Vilalal, Antonio Calonge, aseguró en Salamanca que el ámbito de la gestión del patrimonio cultural y artístico supone un «yacimiento de empleo» importante, por tratarse de uno de los sectores «más productivos» para Castilla y León.

Calonge, que participó en la inauguración de la XIV edición del Master en Evaluación y Gestión del Patrimonio Cultural (2013-2014) de la Universidad de Salamanca, explicó que el patrimonio cultural es «una materia viva de gran interés» para todos los estudiantes y profesionales que quieren dedicarse a la historia del arte o del patrimonio y los conocimientos que se adquieren en el master son «fundamentales» para su formación.

En este sentido, recordó que Castilla y León es de las regiones más importantes de Europa, en cuanto a la extensión de su patrimonio cultural, arquitectónico y artístico y quienes quieran conocer el patrimonio cultural de España, tienen que pasar por ella, de ahí el «éxito» de un máster que lleva ya 14 años.

En su opinión, un patrimonio «tan extenso» como el de la región siempre está en «constante renovación», lo que supone «una tarea que no acaba nunca», porque hay cientos de iglesias mozárabes, románicas y de otros estilos que requieren «una puesta al día».

Calonge reconoció que el master, que financian con una aportación de 25.000 euros, es una de las actividades de las que la Fundación se siente «más orgullosa», debido a que pretende formar a jóvenes en una especialidad «tan importante» como es el patrimonio cultural. En este sentido, celebró que este título propio se convierta ya en master oficial y aseguró que es uno de los mejor valorados por la comunidad universitaria nacional.

BALANCE. Por último, el director de la Fundación avanzó el balance de la actividad de este año y, aunque presentarán los datos el próximo 13 de diciembre, reconoció que se siente «satisfecho» porque una de las líneas de acción que proponían al inicio del año, la denominada de «descentralización de la Fundación» es un hecho ya y cada vez son más numerosas las actividades que desarrollan por el conjunto de Castilla y León.

Esta misma semana acudió a la inauguración de dos exposiciones, en Zamora y Segovia. Todo ello, continuó, con el objetivo de mostrar «Castilla y León a los castellanos y leoneses» para que se muestren «orgullosos» de su tierra, de su historia y de su patrimonio.